

S p o r t a b z e i c h e n

Am Ende eines Jahres ist es an der Zeit, Rückschau zu halten und auch für den Bereich "Sportabzeichen" Bilanz zu ziehen.

Wie auch in den Vorjahren erfolgte die Abnahme des Sportabzeichens sowohl in unserem Verein als auch in den beiden Schulen. In den Monaten Mai bis Oktober standen unsere Prüferinnen und Prüfer an jedem Dienstag ab 18,00 Uhr auf dem Sportplatz bei der Porta-Coeli-Schule für Training und Abnahme -auch für Nichtmitglieder und Mitglieder anderer Vereine- zur Verfügung. Nach vorheriger Absprache konnten auch andere Termine vereinbart werden. In der Porta-Coeli-Schule erfolgt die Abnahme durch die Lehrerinnen und Lehrer, während in der Grundschule ein Prüfer unseres Vereins nach vorheriger Absprache mit der entsprechenden Lehrkraft in die Sportstunden ging.

In diesem Jahr haben 301 (Vorjahr = 243) Sportlerinnen oder Sportler unseres Vereins die Bedingungen für das Deutsche Sportabzeichen bzw. Jugend-Sportabzeichen erfüllt. Von der Gesamtzahl entfallen auf den Jugendbereich 270 (Vorjahr = 213) und auf Erwachsene 31 (Vorjahr = 30) Abnahmen. Die erfreuliche Steigerung im Jugendbereich ist auch darauf zurückzuführen, dass sich in diesem Jahr erfreulicherweise mehr Schülerinnen und Schüler der Porta-Coeli-Schule der Prüfung unterzogen haben. In diesem Zusammenhang bleibt noch nachzutragen, dass zusätzlich 121 in erster Linie Jugendsportabzeichen für Mitglieder anderer Vereine abgenommen wurden.

Die Bedingungen für das Familien-Sportabzeichen (mindestens 3 Personen aus einer Familie) haben 11 Familien (Vorjahr = 6 Familien) erfüllt.

Der im letzten Jahr von mir angesprochene neue "Leistungskatalog", der m.E. in mehreren Passagen unlogisch und auch ungerecht war, ist vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) für das Jahr 2014 in einigen Punkten revidiert worden.

Beim Schulwettbewerb (Schuljahr 2013/2014) haben aus den Klassen 3 und 4 der Grundschule Himmelpforten 109 von 150 Schülerinnen bzw. Schülern = 72,7 % die Bedingungen für das Jugend-Sportabzeichen erfüllt. Spitzenreiter waren die Klassen 3b mit 87 % gefolgt von der Klasse 4b mit 85 %. Die Schülerinnen und Schüler der Porta-Coeli-Schule kamen beim Schulwettbewerb auf 46%. Das ist gegenüber dem Vorjahr eine Steigerung um mehr als 100 %.

Allen Prüferinnen und Prüfern sowie den beteiligten Lehrerinnen und Lehrern möchte ich auf diesem Wege für die gute Zusammenarbeit Dank sagen. Gleichzeitig wünsche ich allen am "Sportabzeichen" Beteiligten für das Jahr 2015 Glück und Zufriedenheit sowie eine gute Gesundheit.

Himmelpforten, im Dezember 2014
Bernhard Holthusen